



# Arrancan las obras del Centro del Español tras finalizar los trabajos previos del proyecto

El proyecto se ejecuta en el edificio del antiguo Banco de España con un presupuesto de nueve millones aportados por la Junta

B.H. | SALAMANCA

Las obras para convertir al antiguo Banco de España en el Centro Internacional del Español comenzaron ayer, después de concluir los trabajos previos. Así lo aseguró ayer el vicerrector de Política Académica, Enrique Cabero, y lo corroboraron los martillazos que resonaron en la plaza de Los Bandos en la segunda planta del Edificio. Para llegar a este punto ha sido necesario un importante acuerdo que involucró a diferentes administraciones. La central, mediante el Ministerio de Hacienda, que ha donado el uso del edificio a la Universidad de Salamanca, pero también la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Cultura y Turismo, que financia las obras de reacondicionamiento con una inversión de nueve millones de euros.

A todos ellos se sumó el Ayuntamiento de Salamanca como colaborador para impulsar el proyecto. El plazo de ejecución será de tres años y medio, cuando se prevé que el espacio desarrolle actividades de aprendizaje y creación relacionadas con el español, algo que se desarrollará en la primera planta a través de aulas y bibliotecas virtuales. La segunda planta estará dedicada a la actividad investigadora, con la sede de la Cátedra de Altos Estudios del Español. La parte bajo cubierta, en el tercer nivel, se destinará a transferencia y emprendimiento. Por último, el semisótano, donde se ubicaban las antiguas cámaras acorazadas del banco, se aprovecharán en un espacio dedicado a actividades culturales como exposiciones, lecturas dramatizadas y microteatro.



Exterior del antiguo edificio del Banco de España. | GUZÓN

## Las clases comenzarán en el “Bartolo” en el curso 2020-2021

El edificio San Bartolomé acogerá en el curso 2020-2021 las primeras clases de la sede para la sociedad de Cursos Internacionales especializada en la enseñanza de español a extranjeros. Así lo puso de manifiesto ayer el vicerrector Enrique Cabero. “Las obras avanzan a buen ritmo, se ven casi día a día”, aseguró el responsable. Cabe destacar que los trabajos se ralentizaron tras el hallazgo de unos restos arqueológicos, que finalmente la Universidad incorporó al proyecto de rehabilitación del antiguo colegio. Se trata de los restos de una histórica bodega encontrados en el núcleo central del edificio. De ladrillo y abovedada, parecida a las caballerizas del Palacio de Anaya aunque de un tamaño mucho menor, la bodega encontrada podría tener algo más de 200 años de antigüedad. El proyecto presentado por la institución académica permitirá visitar la bodega por lo que fue el acceso original y, además, se aprovechará ese espacio para explicar a los visitantes el conjunto de los restos.